
REQUERIMENTO No 212/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre o motivo pelo qual estão em falta gaze e faixas de curativo nos
Postos de Saúde do Município

Senhor Presidente

Ouvido o Douto Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal, através da Secretária Municipal
de Saúde, que informe a esta Casa de Leis o motivo pelo qual estão em falta gaze e faixas de
curativo nos Postos de Saúde do Município.

JUSTIFICATIVA

O pedido se justifica pelo fato de ter chegado ao conhecimento deste Vereador, através da
população, que referidos materiais estão em falta nos Postos de Saúde há 3 (três) meses,
sendo esses produtos materiais básicos em qualquer atendimento, sendo inadmissível a sua
falta.
Diante da relevância da matéria, conto com a aprovação por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 5 de dezembro de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


